

PONENCIA PSOE 2022

Chiclana
PSOE



#ChiclanaAvanza_

UN PARTIDO QUE AVANZA CON CHICLANA

El PSOE es el partido que ha traído más años de estabilidad y riqueza a la economía y sociedad chiclanera. Los proyectos más importantes que se han desarrollado para que Chiclana avance han sido de la mano de alcaldes y gobiernos socialistas.

Nos transformamos con Chiclana y transformamos Chiclana como destino para invertir, tal y como puede comprobarse con firmas de ámbito nacional e internacional que nos eligen para expandirse, con las repercusiones económicas y sociales que eso conlleva. Somos un partido útil para hacer realidad proyectos que transforman a la sociedad. Es nuestro diseño de ciudad, el sello del PSOE, quien ha hecho que Chiclana sea atractiva para visitantes, para familias, para inversores, para la vida.

El sello del PSOE en Chiclana es garantía de éxito, prosperidad, igualdad, justicia y futuro, porque somos un partido de mirada larga y convicciones firmes.

El PSOE quiere seguir liderando Chiclana para que los chiclaneros y chiclaneras tengan más oportunidad de alcanzar mejores condiciones de vida y ser más felices. No es una frase hecha, es la necesidad imperiosa que surge de aplicar nuestra ideología y aplicarla para que la ciudadanía se vea identificada con un pueblo que le ofrece posibilidades de desarrollo social y personal y soluciones ante los problemas que le puedan surgir. Nuestro trabajo ha de conseguir que la población no sea la que se tenga que adaptar a la organización de su ciudad, sino que ésta sea modelada para responder a sus necesidades.

Las soluciones que proponemos para la ciudad son creíbles y realizables, como hemos puesto de manifiesto en nuestra acción de gobierno en la ciudad, pero también tienen que ser ilusionantes, porque no nos conformamos ante la situación de la crisis sanitaria, económica y social como consecuencia de la pandemia.

Escucharemos con el corazón y las puertas de la Casa del Pueblo estarán siempre abiertas para toda la ciudadanía.

Las y los socialistas tenemos que seguir trabajando con honradez, vocación de servicio público y transparencia con el único fin de construir una sociedad más justa y mejor. Por ello nuestro partido tiene que proponer un modelo de ciudad sostenible dentro del marco de la Agenda Urbana 20-30, seguir liderando la transición justa y la adaptación a los efectos negativos del cambio climático, una sociedad donde mujeres y hombres

tengan igualdad de oportunidades y que se muestre contundente contra la perversión y el daño que causa la violencia de género, una juventud con oportunidades y con posibilidad de formación. Una implicación máxima en la creación de empleo de calidad. Seguir avanzando en modelo turístico sostenible y de calidad que tanto empleo y economía genera y la resiliencia contra la pandemia de COVID 19 para conseguir, pese a todas las piedras interesadas y electoralistas que se ponen en el camino, salir mejores como personas y, sobre todo, como sociedad.

Somos responsables del impulso del valor turístico de Chiclana en el ámbito económico, social y cultural. Somos los responsables de la puesta en marcha de planes de igualdad, juventud e infancia y familia, así como del fomento de la vivienda con la puesta en marcha de las mayores ayudas sociales y económicas para la adquisición de vivienda. No en vano el mayor número de viviendas puestas a disposición de los chiclaneros y chiclaneras ha sido con gobiernos socialistas.

La igualdad de género es un derecho fundamental sobre el que se construye toda la sociedad. No es un asunto que afecte solo a las mujeres, sino que implica directamente a toda la ciudadanía, en tanto que establece un nuevo modelo de relaciones entre los géneros sustentado en el respeto, la cooperación y el enriquecimiento mutuo.

En los últimos años parece que se ha establecido un paralelismo entre juventud y desencanto. Pero esta idea dista mucho de la realidad, la implicación de la juventud de nuestra localidad nos descubre su preocupación por la situación actual y su deseo de cambiarla. La educación y la formación son las herramientas básicas para conseguir ese cambio y, en los momentos de crisis, para intentar acceder en mejores condiciones al mundo laboral. Por eso la educación y formación tiene que ser un eje en la vida cotidiana de la ciudad que permita alcanzar una sociedad más justa, más equilibrada y con más y mejores oportunidades para todos. El PSOE tiene que seguir garantizando una buena formación en la ciudad para facilitar una mejor empleabilidad, unos buenos centros escolares para que nuestros niños y niñas puedan ser educados y formados en los conocimientos tradicionales y en las nuevas tecnologías o el plurilingüismo que deben ser prioritarios en una localidad moderna y con la clara vocación turística como Chiclana.

La economía mundial atraviesa una crisis sin precedentes en la historia reciente. En el análisis de la crisis económica, se observa que esta tiene sus causas en la desaceleración de la actividad económica, el desplome de la construcción y del conjunto del sector inmobiliario, la falta de liquidez financiera de las entidades bancarias, la excesiva temporalidad laboral.

La acción política del PSOE de Chiclana debe de ser dinamizadora proactiva, que promueva y potencie, los consensos sociales entre los actores económicos y sociales, como la principal y más eficiente herramienta para movilizar el mercado de trabajo, haciendo compatible el aumento de la competitividad de la economía de su territorio y garantizando la cohesión social.

EL PARTIDO DE LA MILITANCIA

En esa transformación de Chiclana, nuestra militancia siempre ha sido nuestro activo más importante. El compromiso de la militancia con los valores del socialismo democrático, su participación y trabajo, la aportación de conocimientos, experiencia, principios e ideas, ha convertido a nuestro partido en un instrumento esencial para el avance social y para mejorar la vida de la ciudadanía.

El PSOE es su militancia, por tanto desde la Agrupación de Chiclana se llevarán a cabo todas las actuaciones necesarias y que nos indica el Congreso Federal, para reforzar el papel central del militante en nuestro proyecto político.

Seguiremos fomentando la actividad de la militancia en la Casa del Pueblo, gracias a las y los militantes hacemos y estamos a pie de calle, siendo la actividad presencial una modalidad fundamental de la participación política en nuestro partido. La Casa del Pueblo es esencial para mantener la vinculación con el territorio y fomentar una ciudadanía activa y comprometida con su comunidad.

Sin embargo, debido a la situación de pandemia que hemos estado sufriendo, se ha demostrado que es posible también desarrollar la actividad política y la participación de nuestra militancia de manera no necesariamente presencial. Es por ello que desde la Agrupación de Chiclana impulsaremos iniciativas, actividades y nuevas estrategias para fomentar la participación activa y el empoderamiento interno de la militancia.

Asimismo, facilitaremos a los militantes de la agrupación las herramientas necesarias para poder participar en las Conferencias Virtuales Sectoriales que se van a poner en marcha a nivel federal, las cuales serán espacios de participación complementarios donde los militantes de las agrupaciones locales podrán agruparse para participar por materias o temas de interés a través de la Plataforma www.casadelpueblo.es. Esto permitirá a sus miembros interactuar y participar en debates, actividades o el impulso de iniciativas.

Por otro lado, la información es un elemento básico para que la militancia del PSOE pueda participar plenamente en nuestro partido y ejercer como agentes sociales activos. Para ello, la Agrupación de Chiclana va a poner como eje central la comunicación diaria de toda la información necesaria (convocatorias, argumentarios, notas de prensa, ectétera...).

Y se impulsarán acciones para que la Agrupación de Chiclana conozca mejor a su militancia, para vertebrar de manera más efectiva su participación y su aporte a nuestro partido.

Así pues, la decisión de unirse al PSOE es un paso importante y debe de ir acompañada de una bienvenida adecuada para alguien que, seguramente, no conoce a fondo nuestra organización. En este sentido, impulsaremos la creación de la Secretaría de Atención a la Militancia, que se encargará de velar para que la nueva militancia tenga a su disposición las herramientas y formación necesarias para su mejor integración y participación.

UNA ORGANIZACIÓN ABIERTA, TRANSPARENTE, CONECTADA Y EFICAZ

La credibilidad de una organización, especialmente de una formación política, no depende ya exclusivamente de la idoneidad de sus propuestas, sino también de la coherencia que guarda entre el modelo de sociedad que defiende y las estructuras con las que se gobierna.

Las y los socialistas defendemos una democracia de mayor calidad, con unos responsables públicos que asumen un deber activo de transparencia, un debate público de mayor calidad, la formación a lo largo de la vida como parte del progreso, una digitalización que aproveche las oportunidades sin dejar a nadie atrás y unas estructuras administrativas más ágiles y amables.

Por lo tanto, nuestra primera obligación es ser una formación más transparente, tener un debate interno de calidad y una capacidad de producción de ideas cada vez mayor. En definitiva, formar a nuestra militancia para que pueda dar lo mejor de sí misma a nuestro proyecto agrupación plenamente dedicada a la labor política y social en Chiclana.

El compromiso con una democracia plena está en el corazón del PSOE. Sus militantes hemos peleado a lo largo de toda la historia de la organización por la libertad, la igualdad y la justicia social. Tres pilares sobre los que sustentar un pacto de convivencia que se desarrolla a partir de los principios democráticos.

Sabemos que la democracia debe ser defendida, peleada día a día. Al tiempo, constatamos con temor cómo, tanto fuera como dentro de nuestras fronteras, se producen movimientos políticos y económicos indisimulados, que amenazan sistemas de derechos y libertades como el nuestro. Debemos trabajar sin descanso para vencerlos

en las urnas pero, además, resulta imprescindible incorporar a nuestra acción diaria la defensa activa de la democracia, de sus principios, valores y dinámicas.

La mejor manera de proteger la democracia es fortalecerla, practicándola más y mejor, adaptándola para que los nuevos desafíos se conviertan en auténticas oportunidades, en todos los ámbitos.

El PSOE siempre ha sido un partido ejemplarizante, tanto en la defensa de la democracia como en su práctica interna, y es por ello por lo que en momentos como los que vivimos no solo tenemos vocación netamente democrática, sino también una responsabilidad democratizadora que debemos seguir materializando hacia la sociedad y hacia la propia organización.

En el plano interno la democracia orgánica consta de dos grandes vectores. De un lado, la participación plena de la militancia en la actividad del partido. El segundo vector corresponde a la transparencia, es decir, a la explicación detallada de nuestro modelo de funcionamiento y de los resultados del trabajo que desempeñamos.

Nuestro Código Ético exige un estricto compromiso con la transparencia. Este código es de obligado cumplimiento para quienes ocupan un cargo público u orgánico o figuran en una lista electoral como candidato o candidata. Si bien el PSOE es uno de los partidos políticos más transparentes de España, algo que queda totalmente reflejado a nivel local, en Chiclana, debemos dar más pasos para mantenernos a la vanguardia. Y el avance no consiste tanto en ofrecer más, sino en cómo ofrecemos la información.



EL PSOE COMO ESPACIO DE PENSAMIENTO Y DEBATE

No podemos olvidar que las sociedades son cada vez más complejas; el proceso de globalización nos ha conectado y hecho más interdependientes a nivel mundial, provocando transformaciones sociales, económicas y políticas; la tecnología e Internet han transformado todo, desde la gestión empresarial hasta la forma de relacionarnos y comunicarnos en el día a día; y los fenómenos migratorios han aumentado la diversidad en nuestras ciudades, barrios y pueblos. Estos cambios, junto a muchos otros, han creado nuevas realidades y dibujado grandes retos para nuestra ciudad.

Todo esto lo vemos reflejado en nuestro día a día. En cómo las redes sociales han cobrado una gran importancia para la mayor parte de la ciudadanía y para nosotros mismos como gobierno y como partido.

Ante tantos y tan grandes desafíos, el PSOE tiene que reforzar su posición de liderazgo ideológico en Chiclana, porque somos un partido de Gobierno, con experiencia y ambición. Somos el partido clave del escenario político local y un referente de la socialdemocracia a todos los niveles. Y debemos estar a la vanguardia de las respuestas y propuestas ante los nuevos retos y desafíos que ya han llegado, tratando de adelantarnos a los que vendrán.

Debemos seguir estudiando y divulgando nuestra historia, pero también debemos generar ideas para el debate. Debemos ser una herramienta al servicio del progreso social; un espacio de colaboración; una vía de conexión con la ciudadanía; un espacio de fomento de la reflexión intelectual sobre asuntos relacionados con la política, la economía, la perspectiva de futuro para la ciudad, la tecnología, la cultura, la educación, la salud, las tendencias sociales, los servicios públicos, la comunicación o el feminismo, entre otros.

Nuestra larga historia representa un rico patrimonio intelectual. Es una de las bases sobre las que escribir el presente e idear el futuro de nuestra ciudad. Y se trata de una historia que no solo es de nuestro interés, sino que también lo es de otras organizaciones, instituciones y personas. Por ello, nuestro partido debe potenciar la conservación, puesta en valor y divulgación de nuestra amplia historia política.

Asimismo, uno de los grandes retos que tiene el PSOE en Chiclana es transitar hacia una nueva era que es digital. Y debemos entender la digitalización como un proceso amplio y transversal, no como pequeños cambios aislados en nuestra relación en línea. La digitalización de la sociedad subyace en el cambio de una gran amalgama de procesos como son la traslación de nuestros espacios tradicionales de socialización, el acceso a la información, el uso de nuevos lenguajes o la manera en la que nos relacionamos con administraciones y organizaciones.

Si avanzamos hacia un partido digitalizado, debemos garantizar la conectividad de nuestra militancia, aportando no solo los medios materiales necesarios para la relación online, sino también conocimientos, asegurando formación digital para empoderarles ante procesos digitales, enfrentando las brechas digitales existentes por razón de ingresos, género, formación, edad o nivel de renta, impulsando medidas que garanticen una digitalización inclusiva.

Esta formación será transversal, ya que todos debemos aprender a movernos por los nuevos espacios digitales y saber cómo relacionarnos en ellos. No debemos olvidar las necesidades concretas de cada persona.

Es esencial, para relacionarnos en la era digital como organización política, que sepamos utilizar las redes sociales no solo como una vía de conexión con y entre la militancia, sino también como una plataforma de conexión con la ciudadanía, identificando los espacios virtuales de actividad y utilizando lenguajes adaptados a cada red y entorno, para conseguir una mejor comunicación con las personas.

Este aprendizaje será necesario para poder llevar a cabo el resto de medidas que el PSOE deberá afrontar para situarse en la vanguardia de la digitalización entre el resto de partidos políticos, no solo por un compromiso con la sostenibilidad, ya que la traslación a la red de los procesos supone un ahorro en papel y almacenaje de datos, sino también porque somos un partido que siempre ha sido capaz de reconocer los cambios sociales y adaptarse a ellos.

Por ello, fomentaremos y dotaremos de validez reglamentaria las reuniones telemáticas como manera de mejorar la eficacia y eficiencia de las mismas, pero también como medida para favorecer la conciliación y la corresponsabilidad de la militancia participativa. No obstante, conservaremos y protegeremos nuestros espacios tradicionales presenciales en los que los y las socialistas acostumbramos a socializar, debatir y, en esencia, participar de la vida política de la ciudad.

Por otro lado, el camino hacia el objetivo papel cero debe conllevar el impulso de la digitalización de procesos. Una transición digital que afecte tanto a nuestras herramientas de gestión internas como a la afiliación, reforzando la ciberseguridad como piedra angular de los cambios.

LA FORMACIÓN A LA MILITANCIA, UN EJE TRANSVERSAL

Nuestra militancia, nuestros cargos públicos, nuestros mayores, nuestros jóvenes, nuestra gente, ellos y ellas son el mayor capital que tiene el PSOE. Dieron forma a nuestro legado, están transformando el presente y otros tendrán el mandato de diseñar el futuro. Una organización política como la nuestra, que gobierna, tiene que contar con una formación potente para sus militantes y cargos.

Un partido que forme a sus miembros para tener los mejores servidores públicos, basándose en dos pilares fundamentales: la ética y el progreso. Un lugar atractivo para el crecimiento personal y profesional a través de la búsqueda del interés colectivo. Ofrecer a la ciudadanía a los y las mejores, a profesionales de la gestión pública con valores, ética y compromiso.

Para ello tenemos que abordar la creación de más espacios y dinámicas que fomenten la transmisión de experiencias y la formación entre quienes formamos parte del PSOE y también entre aquellos que, estando fuera de la organización, tienen mucho que aportarnos.

UN PARTIDO MÁS FUERTE Y EFICAZ

El PSOE es una herramienta para hacer política y alcanzar los fines que nos hemos marcado como partido. Somos un instrumento vivo, en constante actualización y reforma para ser una organización más fuerte, con mejor funcionamiento y más eficaz en su actividad. Por ello, la Agrupación de Chiclana llevará a cabo el Plan Federal de aumento de la afiliación, que implique a toda la estructura de la organización en los objetivos.

Se trabajará bajo ese Plan Federal prestando especial atención a la incorporación de más mujeres a nuestra organización y se impulsará la presencia de jóvenes apoyando con los medios necesarios a nuestras Juventudes Socialistas.

En definitiva, la unidad de la Agrupación nos hace más fuerte, por lo que debemos seguir trabajando en el esfuerzo del entendimiento entre las diferentes sensibilidades. Así, podremos conseguir que el PSOE de Chiclana pueda estar representado por toda su militancia y un referente para una ciudad como Chiclana, que avanza en continuo crecimiento.

CHICLANA MODELO TURÍSTICO SOSTENIBLE

Desde el impulso y puesta en marcha de un modelo turístico sostenible, cuyo mayor ejemplo es la urbanización Novo Sancti Petri, pasando por la transformación económica y urbanística de nuestro municipio, conservación y mantenimiento de nuestras playas, zonas verdes y marismas.

Hemos sido capaces de dar respuesta inmediata a las necesidades de la sociedad chiclanera en plena crisis de la pandemia, dando no solo cobertura social y económica a las familias de nuestro municipio, sino que también hemos compartido este arduo camino de la mano de los empresarios, comerciantes y hosteleros de nuestra ciudad, apoyándoles con una serie de medidas económicas sin precedentes.

Nos seguimos transformando con Chiclana porque seguimos trabajando para nuestro municipio siga creciendo y siendo el baluarte de la Bahía de Cádiz. Nos seguimos transformando porque trabajamos para que el nombre de nuestra ciudad siga sonando en miles de agencias de viajes de todo el territorio nacional e internacional como destino preferido, no solo por sus playas, espacios naturales, cultura y ocio, sino porque somos el lugar perfecto para vivir, somos la ciudad ideal que eligen miles de

personas para vivir y formar sus familias, con tranquilidad, calidad de vida y esperanza de futuro.

El medio ambiente de Chiclana debe de ser una combinación de Naturaleza, Cultura y oportunidad de Empleo y Bienestar. Todas nuestras proposiciones en este campo buscan el respeto y el aumento de la sensibilidad por nuestra extraordinaria riqueza paisajística y ecológica, para aprovecharla como recurso económico y de bienestar personal, y para prevenir y defendernos de los impactos ambientales que las degraden.

Queremos desde nuestro municipio desarrollar actividades para contribuir a la mitigación del cambio climático, de la contaminación atmosférica y de las aguas, queremos apostar por la agricultura, pesca, ganadería y silvicultura sostenibles, queremos apostar por la posibilidad de empleo verde que nuestro entorno nos proporciona.

Chiclana tiene la oportunidad de actuar desde lo local convirtiéndonos en el pilar básico sobre el que se sustenten las medidas necesarias de freno contra el calentamiento global. Una actuación conjunta de las entidades locales puede originar un gran descenso de las emisiones causantes del cambio climático. El tiempo de actuación para prevenir las peores consecuencias se agota, por lo que es imprescindible que tomemos medidas urgentes que no sólo conseguirán evitar los peores efectos del cambio climático, sino que redundarán en un incremento de la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

CHICLANA POR LA AGENDA URBANA 2030

La tendencia a que la población mundial se concentre en ciudades hace que nuestra salud y la del planeta dependa en gran medida del diseño de dichos núcleos urbanos, y en las circunstancias actuales de recuperación económica, tenemos una oportunidad para repensar nuestras ciudades, barrios, edificios y también nuestra forma de vida para el futuro, un futuro más saludable, estimulante, sostenible y digno, para todos y todas. Para ello es necesario aprovechar al máximo la calidad, la innovación y la creatividad en ese empeño. Así pues, es fundamental que la Agenda Urbana se convierta en palanca de cambio hacia la sostenibilidad.

Las actuaciones globales empiezan por ser locales. Los Objetivos de Desarrollo Sostenibles de la Agenda 2030 solo tienen sentido con la implicación de los Gobiernos locales. La gente vive en los pueblos y ciudades, ahí es donde debemos de impulsar las mejores políticas y estrategias de actuación. Las políticas de impulso, las políticas dinamizadoras tienen sentido en el ámbito local. Ahí empieza todo.

Las ciudades son clave para alcanzar los ODS y las y los socialistas nos sentimos comprometidos con el cumplimiento de los ODS de la Agenda 2030 desde el ámbito local. El ODS 11 reconoce el papel fundamental de la urbanización para el desarrollo sostenible e insta a “conseguir que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles”.

Un modelo de ciudad y territorios sostenibles, ligados a la salud y el bienestar de las personas, debe impregnar todos los niveles de gobernanza y de gestión, especialmente a nivel local, por lo que resulta necesario hacer una decidida apuesta por la aplicación de la Agenda Urbana en nuestra ciudad. Por tanto, es necesario liderar en Chiclana la revolución de las cuatro eses: “Apostar por una ciudad Sostenible, Saludable, Social y Segura, para continuar con nuestra política de una ciudad que avanza”.

La movilidad sostenible, eje transformador urbano, implicará la regeneración de áreas urbanas deterioradas, fomentando soluciones sostenibles, basadas en la naturaleza, tratando el espacio público como espacio de equidad, donde se materialice la igualdad de oportunidades.

Promoveremos la ciudad verde, accesible en 15 minutos, respondiendo a criterios de ciudad más habitable, donde los servicios básicos se encuentren a menos de 15 minutos de casa, andando o en bicicleta.

Los instrumentos de planificación urbanística adoptarán un enfoque de urbanismo de proximidad, transformando la localización de los usos del territorio, con la creación de modelos de negocio de cercanía, aumento de espacios públicos de reunión e interacción social, apostando por modelos de movilidad descarbonizada (a pie o bicicleta) y redescubriendo la biodiversidad en la ciudad, fomentando la renaturalización. Para 2027 contaremos con plan urbanístico de proximidad.

Es urgente implementar medidas que reduzcan de forma radical la contaminación del aire, garantizando una vigilancia eficaz de la calidad del aire en la ciudad, mediante procedimientos operativos normalizados, que permitan, mediante su evaluación económica, reducir los niveles de contaminación del aire, por sus efectos nocivos para la salud y el clima.

Debemos comprometernos en la apuesta por una economía circular en el consumo y la producción de energía, en la recuperación del agua en ciclos de reaprovechamiento o reintroduciendo en la cadena de producción los residuos que deben tratarse como materias primas. Debemos igualmente comprometernos a reducir nuestro consumo de materiales y la generación de residuos, respecto a los niveles del año 2010.

Asimismo, apostamos por incluir la perspectiva de género en la Agenda Urbana, como elemento innovador que ha de tener en cuenta la mirada de género para hacer crecer y ordenar las ciudades y municipios garantizando la libertad y la seguridad de las mujeres.

Nuestro compromiso con los Objetivos de la Agenda 2030 y con los de la Agenda Urbana Española está especialmente vinculado con el fin de la pobreza, la reducción de las desigualdades y la intensificación de los procesos de rehabilitación y regeneración urbana que mejoren la calidad de las viviendas existentes.

Asimismo, la Cultura es escenario y motor de transformaciones sociales; el ODS 11 persigue desarrollar comunidades sostenibles en las que la Cultura ejerza un papel preponderante en el desarrollo y el progreso de sus miembros. En efecto, el sector cultural y el creativo tienen la capacidad y la responsabilidad, a través de sus múltiples disciplinas y canales de expresión, de ayudar a la ciudadanía a comprender y afrontar los desafíos que tiene la humanidad.

La Cultura, en un contexto global, sólo puede entenderse como una herramienta para alcanzar un desarrollo sostenible e inclusivo. Además, nos ayuda a interpretar situaciones difíciles, y sus distintos elementos contribuyen a mejorar las condiciones que propician su tratamiento y su percepción. La Cultura, en su dimensión más amplia, conserva la memoria colectiva de la humanidad, y por eso anuda una dimensión social que impregna la conducta humana y una dimensión individual que influye en la percepción que cada persona tiene del mundo y define sus relaciones sociales.

Estamos construyendo los municipios del siglo XXI y todo pasa por lo local: la transición ecológica, la movilidad, la seguridad, la digitalización, el desarrollo económico, el cuidado a las personas, la cultura, el deporte. Todo pasa por los ayuntamientos. En definitiva, la transición justa se realiza en nuestros pueblos y ciudades y seguirá siendo una prioridad para los próximos años.

Los ODS marcados en la Agenda 2030 tienen su máxima expresión a la hora de marcar el modelo de Municipio Sostenible que los y las socialistas queremos para Chiclana. La centralidad, descarbonización, reutilización o eficiencia energética son palabras que lejos de sonar a Europa deben incorporarse en el debate municipal.

Los municipios, grandes o pequeños, debemos poder acceder a los fondos europeos y nacionales para llevar a cabo este cambio de paradigma y provocar un verdadero desarrollo hacia una infraestructura verde que transforme nuestro entorno, a la vez que mejore la calidad de vida y consiga un considerable ahorro energético, económico y ambiental. Los fondos Next Generation EU son una oportunidad, y un reto para poder lograrlo.

EL PARTIDO DE LOS Y LAS JÓVENES

La Juventud en Chiclana, como ocurre en el resto de nuestro país, necesita una mayor atención por parte de los gobernantes. Son numerosas las dificultades con las que se encuentran para poder desarrollar una vida independiente a la de sus padres. Para ello, necesitamos crear una base en el PSOE de Chiclana que trabaje de verdad en estas preocupaciones de los y las jóvenes y tengamos respuestas claras y que les convenzan.

Es primordial propiciar que las generaciones nuevas participen más políticamente, conectar más con su realidad y su forma de sentir. Hay que buscar soluciones a los problemas concretos planteados en la Juventud y ser capaces de comunicarnos en los nuevos espacios y lenguajes que la realidad digital está creando.

La juventud tradicionalmente ha mostrado mayor preocupación por cuestiones como el ecologismo, los derechos LGTBI+ o la igualdad de género, viendo en la actualidad cómo hay otros temas que han cogido protagonismo entre las preocupaciones de los y las jóvenes. Destaca la preocupación por la vivienda, el trabajo, la seguridad económica, las becas para estudiantes, la sanidad...

Desde el PSOE de Chiclana tenemos como responsabilidad detectar, atender y buscar soluciones a las necesidades de los y las jóvenes de la ciudad, incrementando sus expectativas de futuro y su felicidad.

Pero debemos tener en cuenta que la implicación de la juventud en la política es muy importante y en concreto en nuestro partido. Tenemos que demostrar capacidad para tratar los temas que afectan y preocupan de verdad a la gente joven de Chiclana, visualizando la utilidad de la política para atender y resolver las cuestiones prioritarias para su día a día y para sus vidas. Para poder llevar a cabo todo esto, es fundamental que nuestro partido trabaje para incrementar la participación de los y las jóvenes en nuestra organización. Debemos nutrirnos y apoyarnos en Juventudes Socialistas de Chiclana y viceversa, teniendo siempre claro que somos organizaciones autónomas, pero complementarias.

El relevo generacional de nuestro partido ha propiciado que el PSOE se haya mantenido fuerte y joven durante 142 años de historia. Esta renovación ha generado una actualización programática permanente en torno a los temas de interés de las generaciones nuevas. Por ello, vamos a potenciar la renovación ideológica, con un papel reforzado de las Juventudes Socialistas de Chiclana, contando con los y las jóvenes del partido y dándole voz y voto. La participación y el voto joven es importante

para nuestro partido, por ello es necesario apostar por la ampliación de los espacios de la militancia joven, tanto en las responsabilidades orgánicas como institucionales.

Para facilitar este proceso de renovación ideológica es imprescindible organizar reuniones entre el PSOE de Chiclana y JSA de Chiclana mensualmente con el objetivo de canalizar, proponer y evaluar políticas específicas para jóvenes. Asimismo, estas reuniones también servirán como seguimiento de las acciones que desarrollemos en nuestra agrupación dirigida a los y las jóvenes.

Tenemos la suerte de contar con la generación de jóvenes mejor formada de la historia y por ello, necesitamos que JSA de Chiclana sea una organización sostenible, eficaz y que dedique la mayor cantidad de sus recursos disponibles a la realización de actividad política.

Las consecuencias más fuertes de las dos crisis económicas sufridas en la última década las están sufriendo los y las jóvenes. El paro juvenil se sitúa por encima del 50 por ciento en Andalucía, las condiciones laborales de los y las jóvenes que tienen trabajo son bajas. Muchos se han visto obligados a irse fuera a buscarse un futuro, pero tienen ganas de volver a su tierra y, para ello, hay que seguir trabajando para que la Junta de Andalucía de más oportunidades laborales a la juventud. Como partido, tenemos que luchar por ello.

La emancipación es otro de los problemas con el que se encuentra la juventud y va unido a la dificultad para acceder a una vivienda. A su vez, la natalidad se ha frenado debido a este cúmulo de circunstancias. Desde el PSOE de Chiclana, de la mano de JSA de Chiclana, vamos a trabajar para construir un futuro mejor con los y las jóvenes. Si queremos transformar nuestra sociedad y que Chiclana avance, hay que actuar y contar con las generaciones más jóvenes.

Apostamos por participar y estar presentes en el impulso del empleo juvenil, con salarios y condiciones decentes y ayudarlos a emanciparse. Tenemos que luchar, no dejarlos solos y pelear desde la agrupación local para que todo esto sea posible.

Los y las socialistas pusimos en marcha las matrículas universitarias gratuitas para los y las jóvenes que se esfuerzan en los estudios. Desde nuestra agrupación debemos reforzar la atención y ayuda para todos esos jóvenes que no están al tanto de las ayudas y oportunidades que se les pueden plantear. Hablamos de becas formativas, así como de las ayudas al alquiler para jóvenes, implantadas por el Gobierno socialista de Pedro Sánchez.

Seguiremos trabajando para que se incentive la contratación indefinida de jóvenes, para así evitar que se tengan que ir fuera de su tierra a buscarse un futuro y también para hacer volver a tantos y tantas jóvenes que han tenido que salir a buscar trabajo; mientras que en política de vivienda, hay que incentivar un mayor parque de viviendas urbanas y facilitar el acceso a la vivienda para los y las jóvenes con ayudas que

complementen a las que va a poner en marcha en poco tiempo Pedro Sánchez. Acuerdo con promotoras, otras administraciones, sector financiero...

Es importante hacer de la Casa del Pueblo un lugar de asesoramiento en emprendimiento innovador para los y las jóvenes que lo necesiten. Deben encontrar en nuestra sede una motivación. De esta forma, con ayuda de los compañeros y compañeras de JSA de Chiclana podemos conseguir acercar a más jóvenes de Chiclana a nuestro partido. Y también es importante que desde nuestro partido hagamos llegar a la población juvenil de la ciudad lo que se está destinando en ellos desde otras administraciones. Contar qué se va a hacer con los fondos europeos en materia de juventud, que se sientan implicados y que son una prioridad para el PSOE de Chiclana.

En definitiva, desde el PSOE tenemos que estar al lado de los y las jóvenes, que son quienes nos tienen que representar en un futuro no muy lejano. Hay que darles oportunidades, motivarles y atraerles con hechos y no solo con palabras. Debemos acercarnos más a ellos, utilizando los medios de comunicación que utiliza la juventud hoy en día y todo esto, una vez más, de la mano de los compañeros de JSA Chiclana.

FEMINISMO Y SOCIALISMO

El PSOE es un partido feminista y desde siempre ha acompañado la lucha de las asociaciones de mujeres, participando de forma activa en la lucha por la igualdad, por los derechos, libertades y oportunidades de todas y todos. El proyecto político del PSOE está vinculado a la lucha por la igualdad, esto se ha demostrado en las políticas feministas que se han puesto en marcha en este país, siempre bajo gobiernos socialistas.

El feminismo busca la igualdad social, esto solo es posible a través de unas políticas progresistas, ya que sin justicia social no puede existir igualdad. Es imprescindible definir los retos y objetivos, definir los objetivos aun no alcanzados de la agenda feminista, el camino que aún queda por recorrer para alcanzar una situación de igualdad real.

Además, tenemos que afrontar los nuevos desafíos, la irrupción de la ultraderecha en la política y su discurso antifeminista puede suponer un retroceso en los logros alcanzados, como así se está demostrando en los lugares donde ya gobiernan.

Es necesario seguir trabajando al lado de las organizaciones y asociaciones feministas, ya que el trabajo pedagógico realizado por estas entidades, acompañadas de leyes y políticas públicas impulsadas desde el PSOE ha sido fundamental para el avance en

igualdad. Por ello, los y las socialistas tenemos la responsabilidad de seguir impulsando políticas públicas que sitúen los derechos de las mujeres como motor de avance en los derechos de la ciudadanía.

Vamos a impulsar planes de recuperación, con medidas transversales orientadas a elevar la tasa de empleo femenino, mejorar y fortalecer el sistema de cuidados. Complementar el sistema educativo para garantizar la igualdad de oportunidades y reducir la brecha digital. Es importante promover el aspecto transversal de las políticas de igualdad, para que se refleje en todas las áreas y niveles, la recuperación debe hacerse con perspectiva de género.

Violencia de género

La violencia de género es una cuestión de Estado y uno de los principales problemas del país, por eso el PSOE debe responder desde su responsabilidad política y desde el compromiso de la militancia. Es necesario políticas públicas concretas y un compromiso presupuestario para desarrollarlas.

Tenemos que poner nuestro esfuerzo en la prevención de la violencia machista y asegurar que se da una respuesta eficaz, fortaleciendo el trabajo que se desarrolla en el centro de la mujer de la localidad.

Por último, resaltar la importancia de la educación, eje principal para conseguir la igualdad. Para ello, debemos seguir fomentando la educación sexoafectiva en la adolescencia, ya que se ha producido un aumento de la violencia sexual hacia las mujeres más jóvenes.

Así pues, vamos a promover y fortalecer la coeducación en los centros educativos para eliminar los estereotipos. Por ese motivo, es imprescindible abordar estas cuestiones en las edades más tempranas, a través de programas en los centros, complementando y apoyando la labor de los agentes educadores.

Transversalidad

En la agenda local también se tiene que impulsar iniciativas transversales que fomenten la igualdad, sobre todo entre la juventud, proporcionando un ocio inclusivo y cuidando que las ofertas de ocio no sigan estereotipos de género, así como impulsar la presencia de mujeres en todas las manifestaciones culturales.

También se debe incluir la perspectiva de género en la aplicación y desarrollo de la agenda urbana, fomentando modelos de ciudades que garanticen la libertad y seguridad de las mujeres. El feminismo y la defensa de la igualdad son temas

transversales que afectan a todas las áreas, por eso es importante tener en cuenta la perspectiva de género en cada toma de decisión.

La defensa de la igualdad entre mujeres y hombres debe estar en el centro del funcionamiento de nuestra agrupación y así seguir fortaleciendo desde las bases el avance en materia de igualdad. Para ello, debemos profundizar en los cambios estructurales necesarios para que estos avances se consoliden, ya que aún estamos lejos de una igualdad real y efectiva.

GESTIÓN EN TIEMPOS DE PANDEMIA

Hemos sido capaces de dar cobertura económica y social a las familias que peor lo estaban pasando en el transcurso de la pandemia, y ejemplo de ello es que ningún niño/a de Chiclana se quedara sin acceso a internet para poder terminar el curso académico con las mismas oportunidades que cualquier otro. Porque en el PSOE sabemos que todos somos iguales y que nadie debe quedarse atrás.

La pandemia también puso al PSOE de Chiclana en la tesitura de demostrar que somos nosotros quienes estamos junto a aquellas personas que más lo necesitan, porque está en nuestro ADN buscar que nuestra sociedad sea más justa y solidaria. Por eso Chiclana y los chiclaneros y chiclaneras saben que pueden contar con el PSOE en los buenos y en los malos momentos, de ahí que vienen a nosotros cuando más lo necesitan.